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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
Staubemissionen aus dem Bremer Stahlwerk 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie viele Staubereignisse oder andere Störereignisse, bei denen Umweltschad-

stoffe freigesetzt werden, ereigneten sich in den Jahren 2017-2018? 
 
2. Wie können zukünftig Staubfreisetzungen, z. B. auch durch Abdeckungen oder 

Einhausungen von den Deponieflächen, vermindert werden? 
 
3. Wie häufig werden welche Schadstoffe in Luft, Böden und Gewässern in der 

Nähe des Stahlwerks gemessen und gibt es Grenzwertüberschreitungen? 
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